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Ata da tricentésima primeira (301ª) reunião ordinária do Conselho da Faculdade de Agronomia e 
Medicina Veterinária, realizada no dia quatro de julho do ano de dois mil e dezesseis, às oito 
horas e trinta minutos, no auditório do Programa de Pós-Graduação em Agronegócios, sob a 
presidência da Professora Simone Perecmanis com a presença dos seguintes conselheiros: 
Alessandra Monteiro de Paula, Antônio Raphael Teixeira Neto, Cristiane da Silva Pereira 
(suplente), Gervásio Fernando Alves Rios, Giane Regina Paludo (suplente), Gláucia Bueno 
Pereira Neto, Ivo Pivato, Itiberê Saldanha Silva (Itiberê), João Batista Soares, José Renato 
Junqueira Borges, José Ricardo Peixoto, Márcia de Aguiar Ferreira (suplente), Rodrigo Vidal 
Oliveira, Solange da Costa Nogueira, Tairone Paiva Leão. Conselheiros ausentes com 
justificativa: Gino Chaves da Rocha, Marcelo Ismar Silva Santana, Michelle Souza Villela, Mireya 
Eugenia Valencia Perafán, Rodrigo Diana Navarro e Vítor Salvador Picão Gonçalves. 
Compareceram ainda à reunião os seguintes professores: Ana Maria Resende Junqueira, Cícero 
Lopes da Silva, Eiyti Kato, Francisco Ernesto Moreno Bernal,  João José da Silva Junior, Lígia 
Maria Cantarino da Costa e Tiago Pereira da Silva Correia. Iniciada a reunião, a Presidente 
passou a palavra à professora Márcia Abrahão Moura, Diretora do Instituto de Geociências. 
Nesse ínterim, a referida professora apresentou-se como pré-candidata à Reitoria da UnB e, após 
a sua apresentação, respondeu a vários questionamentos formulados pelos membros presentes à 
reunião. Em seguida, retomando a palavra, a Presidente agradeceu a presença da professora 
Márcia Abrahão e logo após, procedeu aos seguintes informes: Em reunião com a Decana de 
Gestão de Pessoas para tratar de mais vagas docentes para Faculdade, foi informado pela 
Decana que a Faculdade não seria contemplada com novas vagas docentes e vagas para 
técnico-administrativos; alteração no questionário de avaliação docente e sobre uma reunião 
ocorrida no dia primeiro de julho, com a presença da Vice Diretora de Relações Internacionais da 
Universidade Russa para Amizade dos Povos, senhora Pakina Elena, com o objetivo de discutir 
um plano de intenção prévia para intercâmbio discente/docente. Posteriormente, o conselheiro 
Antônio Raphael Teixeira Neto informou que sua gestão frente ao Hospital Veterinário está 
finalizando. Logo após, foi lida e aprovada com quatro abstenções, a ata da reunião anterior. Na 
sequência, o conselheiro Antônio Raphael Teixeira Neto relatou parecer favorável ao pedido de 
licença capacitação do professor Itiberê Saldanha Silva, o qual foi aprovado por unanimidade. Na 
mesma linha, a Presidente efetuou a leitura do parecer favorável ao pedido de licença 
capacitação da professora Ana Maria Resende Junqueira, o qual, também foi aprovado por 
unanimidade. Pouco depois, o conselheiro João Batista Soares relatou parecer favorável ao Plano 
de Trabalho apresentado pelo professor João José da Silva Junior, para o período do estágio 
probatório, sendo aprovado por unanimidade. Posteriormente, o conselheiro Itiberê Saldanha 
Silva relatou parecer favorável ao pedido de progressão funcional do professor Rodrigo Diana 
Navarro, de Professor Adjunto III para Professor Adjunto IV, o qual foi aprovado por unanimidade. 
Da mesma forma, a Presidente efetuou a leitura do parecer favorável ao pedido de progressão 
funcional do professor Cássio José da Silva, de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III, 
também, aprovado por unanimidade. Finalizando, a conselheira Solange da Costa Nogueira 
apresentou o resultado final do concurso público na área de Extensão e Desenvolvimento Rural, 
com a seguinte classificação: 1º lugar: Flaviane de Carvalho Canavesi – nota final 9,30; Filipe 
Augusto Xavier Lima – nota final 9,18; Miguel Alfredo Ruiz Lopez – nota final 8,88 e Jean Pierre 
Passos Medaets – nota final 8,87. Em outros assuntos, a conselheira Giane Regina Paludo 
informou que seu mandato frente à Câmara de Carreira está finalizando no corrente mês. Nesse 
ponto, a Presidente informou que irá formular consulta via e-mail junto aos professores da 
Faculdade para a indicação do próximo representante junto a referida Câmara. Nada mais 
havendo a tratar, às dez horas e trinta e cinco minutos, a Presidente deu por encerrada a reunião, 
da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente 
do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária..................................................... 
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